

## Weihnachten im Schuhkarton

21.10.2022 13:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## Weihnachten im Schuhkarton



**Auch in diesem Jahr findet wieder die Aktion Weihnachten im Schuhkarton in Dorsten statt.**

Die Organisatoren erhoffen sich trotz Inflation und Energiekrise, dass wieder viele Dorstener\*innen Schuhkartons als Weihnachtsgeschenke für Kinder in Not packen. Im letzten Jahr kamen in Dorsten unglaubliche 232 Schuhkartons zusammen.

Wie schon in der Vergangenheit gibt es in Dorsten verschiedene Annahmestellen: Das Schuhhaus Pelkmann in der Innenstadt, das Brauthaus Tausendschön am Brauturm in Wulfen sowie die Star Tankstelle an der Borkener Straße in Holsterhausen.

Alle Schuhkartons aus Dorsten kommen in die Sammelstelle nach Marl (Evangelische Freikirche Hüls, Kinderheimstraße 7, 45770 Marl, [www.efk-huels.de](http://www.efk-huels.de)). Von dort aus geht es für die Schuhkartons nach Berlin und dann in die Verteilerländer.

Aus Gründen des Zollrechts müssen alle Schuhkartons kontrolliert werden. Dies geschieht in der großen „Weihnachten im Schuhkarton“-Werkstatt in Berlin. Alle nicht erlaubten Süßigkeiten, (alte) Anziehsachen und Spielzeuge kommen anderen caritativen Einrichtungen zu Gute.

**Wichtig:** Auch in diesem Jahr dürfen wieder Gummibärchen in die Schuhkartons!

Die Schuhkartons können bis zum 14.11 (Abgabewoche vom 8.-14.11.) abgegeben werden. Außerdem sind wir mit Weihnachten im Schuhkarton beim Dorstener Lichterfest dabei.

***Foto oben rechts: Stefanie Dornhege, Inhaberin des Schuhhaus Pelkmann und Matthias Kostrzewa, Koordinator Weihnachten im Schuhkarton in Dorsten***

*Text und Foto: privat*

